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S U M Á R I O 

1 – Participantes 
 

         ASSOCIADO Representantes 

 ACOMAC Jorge Flávio Santana Cruz 

 ASES Manoel do Prado Vasconcelos Filho 

 ASSEDIS Diego Rossini Albuquerque 

 CDL Breno Barreto 

 FAESE Ivan Apóstolo Sobral 

 SEAC Antônio Fernando Pereira de Carvalho 

 SESCAP-SE Susana Souza S. Nascimento 

 SHRBS Manoel Lisboa Barbosa 

 SICIFASE Alex Cavalcanti Garcez 

 SINCOR Erico José Melo Nery 

 SINDESP Marco Aurélio Pinheiro Tarquínio 

 SINDILOJAS Gilson Silveira Figueiredo 

 SIRECOM Cloves Nascimento Alcântara 

            ENTIDADE / STATUS Colaboradores e Convidados 

 AC&VB Luís Simões de Faria 

 Junior Acchieviment Robson Pereira 

 Fundador Dílson Brito Franco 

 Fundador Walker Martins Carvalho 

 SESCAP Gleide Selma 

 SINDIMADEIRA Dermeval Geraldo de Souza 

 FAESE Dênio Augusto Leite 

 FAESE Bráulio Augusto  L. Vieira 

 Conselho Superior do Fórum Jorge Santana Oliveira 

 Conselho Superior do Fórum Ancelmo de Oliveira 

 Fórum Empresarial de Sergipe Alexandre Porto 

 Fórum Empresarial de Sergipe Cleverson Chevel  

 Fórum Empresarial de Sergipe Márcio Monteiro 

        
2 – Pauta  

2.1 Aprovação da memória da reunião de 18/03/2015; 
2.2 Apresentação de novas entidades e em prospecção; 
2.3 Aprovação de mudanças nas rotinas das reuniões almoço; 
2.4 Aprovação de mudanças das atividades administrativas e financeiras; 
2.5 Definição de pauta e composição de grupo de trabalho com a Sefaz estadual e municipal; 
2.6 Definição de temas a serem debatidos durante o ano; 
2.7 O que ocorrer. 

 
 

FÓRUM EMPRESARIAL DE SERGIPE 
 

Reunião de 12.05.2015 
Local: Hotel Radisson 
Horário: 12h 
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3- Discussão da pauta 

 
3.1 Aprovação da memória da reunião de 27/03/2015 
 
Alexandre Porto 

Abriu a reunião agradecendo a presença de todos e colocando a pauta da reunião de 27 de 
março de 2015 em votação, sendo aprovada sem ressalvas.  Em seguida, o Coordenador 
deu início à apresentação do Plano de Trabalho da nova gestão.  
 

3.2 Apresentação de novas entidades e em prospecção 
 

Alexandre Porto  
Destacou as atividades da Secretaria do Fórum que trabalhou durante o mês de abril na 
atração e associação de novas entidades e colaboradores: ABIH, SINCOR, SINGES, 
SINDILOJAS, SICOFASE, SINCODIV, AC&VB E FENEN. Falou sobre a boa expectativa de que 
outras entidades também passem a integrar o Fórum Empresarial, a exemplo do: SINDICER, 
SIPCES, SINDIMADEIRA, SETRANSP, SINCOVESE, SETCESE, SINERTEJ, FAESE, SINAPRO, 
ALSHOPPING JARDINS, ALSHOPPING RIOMAR E FAESE.  Alexandre solicitou que sugestões 
de indicações de novas entidades sejam encaminhadas para a Secretaria do Fórum. 
 

3.3 Aprovação de mudanças nas rotinas das reuniões almoço 
 

Alexandre Porto  
Informou que cópias atualizadas dos documentos distribuídos na reunião serão 
encaminhados por e-mail. Em seguida, colocou em discussão duas propostas de formatação 
das reuniões-almoço. 
 

 Manoel Lisboa 
       Manifestou-se contrário a mudanças nos horários e favorável à realização de duas reuniões   
       mensais. 
 
Ancelmo Oliveira 
        Salientou que as tentativas  de  mudanças nos horários  das  reuniões-almoço repercutiram 
        negativamente na frequência. 
 
Manoel Lisboa 
         Disse que a pauta deve o foco central das reuniões e mantido o horário tradicional. 

 
3.4 Aprovação de mudanças das atividades administrativas e financeiras 

 
Ancelmo de Oliveira 

Elogiou o planejamento da nova Coordenação e desejou uma profícua gestão para todos. 

     
3.5 Definição de pauta e composição de grupo de trabalho com a Sefaz estadual e municipal 

 
Marco Pinheiro 

Colocou o SINDESP a disposição do Fórum e da nova Coordenação para contribuir com o 
desenvolvimento das ações da entidade. Parabenizou o Sr. Ancelmo pelo esforço para 
atualizar o Estatuto do Fórum. 
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3.6 Definição de temas a serem debatidos durante o ano 

 
Alexandre Wendel 

Parabenizou o Fórum e enfatizou que a Fecomercio estava planejando a contratação de um 
economista e ficou feliz em somar esforços com o Fórum para a contratação visando o 
atendimento das demandas empresariais e a qualificação dos dirigentes das entidades. 
 

Alexandre Porto 
Enfatizou que a proposta é exatamente o pensamento de todos, fazer algo diferente, apesar 
do importante trabalho desenvolvido pelos coordenadores anteriores, no momento atual as 
entidades precisam se unir forças e animo para reivindicarem e representar bem os 
interesses dos seus associados.  
 

José Heraldo 
Concordou com todas as ponderações anteriores e enfatizou a importância de união das 
entidades visando organização e força para reivindicar, negociar, debater etc os nossos 
direitos. Nada de pessimismo com relação à situação econômica atual do Brasil, precisamos 
seguir firmes e fortes. 

 
3.7  O que Ocorrer 

 
Ancelmo de Oliveira 

Informou que o grupo do whatsapp do Fórum será excluído e criado um novo. 
Convidou os membros da nova Coordenação para assinatura do termo de posse. 

 
Coordenadoria: 

Coordenador   FACIASE       ALEXANDRE SANTANA PORTO 
Vice  coordenador FIES        JOSÉ ABÍLIO GUIMARÃES PRIMO  
1 Tesoureiro  SINDESP      MARCO AURÉLIO PINHEIRO TARQUÍNIO 
2 Tesoureiro                  FECOMÉRCIO      ALEX CAVALCANTE GARCEZ 
1 secretário  SINCADISE      JOSÉ HERALDO DE OLIVEIRA  
2 secretário  SINDPESE      FLÁVIO HENRIQUE BARROS ANDRADE  

 
Conselho Fiscal (Titulares): 

SESCAP              SUSANA SOUZA SANTOS NASCIMENTO 
ADEMI               MARIO NUNES DE OLIVEIRA 
FCDL               EDVALDO FRANCISCO DA CUNHA 

  
Conselho Fiscal (Suplentes) 

ACOMAC              JORGE FLÁVIO SANTANA CRUZ 
SIRECOM              CLÓVES NASCIMENTO ALCÂNTARA 

 
a) DANILO BARRETO 

Convidou todos para a cerimonia de lançamento do selo comemorativo dos 10 anos do CJE-SE que 
será realizada no dia 07/04/2015, no auditório do SEBRAE, às 19h e solicitou que o convite seja 
enviado por e-mail para a lista do Fórum. 
 
Nada mais havendo para tratar o Sr. Ancelmo de Oliveira encerrou a reunião. 


